

Igualdad presenta un escape room con el nombre "Mujeres en la ciencia" en Petrer

01/02/2022



Patricia Martínez y Nuria Molina presentan el escape room "Mujeres en la ciencia" | J.C.

La Concejalía de Igualdad de Petrer organizará durante dos fines de semana consecutivos un *escape room* con el nombre "Mujeres en la ciencia" con motivo del Día de la Niña en la Ciencia que se celebrará el próximo 11 de febrero. La actividad se llevará a cabo en la sala polivalente del Casal de la Juventud y estará enfocado para todo tipo de público, dependiendo de las sesiones.

El escape room tendrá un total de diez turnos con grupos reducidos de seis personas (salvo en los

grupos con menores, donde podrán ser de siete u ocho personas). Las sesiones de los **viernes por la tarde serán a las 17:30 y 19 horas**, y las de los **sábados por la mañana a las 10 y 11:30 horas**, ambas jornadas están pensadas para un público familiar. Por otro lado, la sesión de los **sábados por la tarde será a las 18 horas** y está dirigido a los adultos.

El concejala de Igualdad, **Patricia Martínez**, ha expuesto que "esta actividad estaba programada para las

actividades del 8 de marzo del 2020, pero debido a la pandemia no se pudo llevar a cabo. En ese momento todas las sesiones se llenaron, así que se espera que vuelva a ocurrir lo mismo ya que es una actividad novedosa y lúdica". Martínez además hace "un

llamamiento para que la gente se anime a participar".

La entrada para el *escape room* será gratuita y se requerirá de inscripción previa a través del teléfono 966 950 423, en horario de 10 a 14 horas.